Anfrage Nr. 0043/2006/FZ

Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf

Anfragedatum: 05.10.2006

Stichwort:

Räume für die Aktion Völkerrecht /

Schülerfriedensbüro

Schriftliche Frage:

Seit längerem sind die SchülerInnen der Aktion Völkerrecht auf der Suche nach einem zentral gelegenen Büro, da die bisher genutzten Räumlichkeiten sehr wahrscheinlich bald nicht mehr genutzt werden können.

Wie verliefen bisher die Bemühungen der Verwaltung, hier Abhilfe zu schaffen? Wie ist die Position der Verwaltung, die SchülerInnen bei ihrem Anliegen zu unterstützen und Räume zur Verfügung zu stellen?

Antwort:

Das Agenda-Büro begrüßt und unterstützt die Arbeit der Aktion Völkerrecht des Schülerfriedensbüros und hat den Jugendlichen einen Termin angeboten, um über die künftige Zusammenarbeit zu sprechen.

Das geschilderte Raumproblem war dem Agenda-Büro allerdings bisher nicht bekannt.

Beim Liegenschaftsamt stehen derzeit keine Büroräume zur Vermietung zur Verfügung. Unabhängig davon sollte das Schülerfriedensbüro uns die möglichst konkreten Anforderungen an solche Räume (z. B. Lage, Größe, Ausstattung etc.) übermitteln. Sollten die Jugendlichen tatsächlich ihre bisherigen Räume nicht mehr nutzen können, wird das Liegenschaftsamt im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten versuchen, die Aktion zu unterstützen.